
Ecole de Cannettecourt

Compte-rendu Conseil  D’école  du  Vendredi  10 novembre 2017, 18h30 .

Présents
M. CHAUDET, directeur, Mmes ROUSSELLE, 
SOUBABERE, LAFAYE, MALLARME, CIEPIELA, 
GERY, M. PAPIRIS, Enseignants.
Mmes  DRAUX,  HIGUET , STRUBBE,  BOURDET, 
CRETELLE , BALLY, DERUY, M.RUBAN. 
Représentants des parents d’élèves.
M. PILON , Délégué Départemental  Éducation Nationale 
(DDEN)
M. VICHARD, maire.

Excusés
Mme PECQUEUX, Inspectrice de l'Education Nationale.
Mme BALSALOBRE, adjointe au maire.
Mme LENNE,  Représentant des parents d'élève.
Mme LOUBET, Représentant des parents d'élève.
M. CHERFILS, Représentant des parents d'élève.
Le RASED.

• Présentation des parents élus, des membres du conseil et de l'équipe pédagogique.
Bienvenue aux nouveaux parents élus. M. CHAUDET remercie les parents de donner de leur temps, 
notamment pour leur présence le jour des élections. Onze élus pour douze postes.
Les titulaires. 1- Mme Bourdet   2- Mme Strubbe  3- Mme Deruy  4- M. Cherfils 5- Mme Draux  6- Mme 
Higuet 
Les suppléants.  7- Mme Lenne   8- M. Ruban   9- Mme Loubet   10- Mme Crételle 11- Mme Bally 

Une nouvelle élue, Mme LENNE devait être présente et  a eu un souci de dernière minute. Demande pour la 
mairie : elle est intéressée par la commission cantine.
Un rappel des textes : tous les titulaires ont le droit de vote et ont le droit de s'exprimer. Les suppléants sont 
présents de droit. Les habitudes selon les écoles diffèrent.
- M. VICHARD, maire. 
- M. PILON,  Délégué Départemental de l'Education Nationale. 
- L'équipe enseignante : Mme SOUBABERE (PS/MS), Mme ROUSELLE (MS/GS), Mme LAFAYE
(GS/CP), M. CHAUDET et Mme MALLARME (CE1/CE2), Mme MALLARME complète le service le 
jeudi, donc jour administratif du directeur, M. PAPIRIS et Mme GERY ( CE2/CM1, lundi, mardi, jeudi,  
M. PAPIRIS et vendredi Mme GERY), Mme CIEPIELA (CM1/CM2).

• Bilan des élections des représentants de parents d'élèves. 
La participation s'élève à 65,97 %. Elle était de 65,96 % l'année dernière et de 64 % il y a deux ans. Donc, il y 
a une stabilité cette année.
Ce qui augmente, c'est le nombre de bulletins blancs ou nuls, en l'occurence,  les bulletins nuls car raturés ou 
griffonnés. Des explications ont pourtant été données pour le vote. Il faudra changer la notification sur le 
fonctionnement du vote l'année prochaine.

• Validation du compte-rendu du précédent conseil d’école de juin dernier. 
Le compte-rendu est validé. Les prochaines dates de conseil : 23 mars et 22 juin.
Discussion autour de l'heure du début du conseil d'école. Pas d'avis tranché.

• Bilan de la rentrée scolaire.
Les classes : 

Mme SOUBABERE,  
atsem Mme CLERET

PS/MS    14/11

Mme BENOIT, MS/GS 6/18



Atsem Mme MINGUET, le matin et Mme
TAVIGNOT l’après-midi.

Mme LAFAYE GS/CP 5/22

M. CHAUDET, Mme MALLARME CE1/CE2    16/12

M. PAPIRIS CE2/CM1   8/21

Mme CIEPIELA CM2  29

Les perspectives pour l'année prochaine par M. le Maire.
Perte de 22 élèves à la rentrée 2018. Le nombre s'établit à 215 élèves pour 2018, 211 pour 2019.
Ce sera sans doute un plafond bas selon M. le Maire. Rien n'est cependant établi.

Comme chacun a remarqué, les horaires ont changé. Plus d’école le mercredi.
Remarque  des parents à ce sujet :  les enfants peuvent plus facilement avoir des loisirs le mercredi.
Les enseignants : les élèves semblent moins fatigués. Le jeudi est redevenu un jour plus calme. 
La mairie : plus simple à gérer.

• Vote du règlement intérieur.
Comme chaque année, nous devons voter le règlement intérieur. Il a été validé par Mme l’Inspectrice. Comme vous 
l’avez vu, j’ai ajouté un appendice au règlement départemental afin de préciser certaines règles.
Ce règlement sera disponible sur le blog de l’école qui fonctionne de nouveau.
Quelques exemplaires papier seront disponibles à l’école. Les parents devront lire le règlement et signer qu’ils l’ont 
consulté.  

• PPMS : Sécurité, exercice d'évacuation et exercice « confinement ». 
Exercice incendie le lundi 02/10/17 à 10h10. 2 minutes pour l'évacuation des classes.
Exercice confinement le vendredi 20 octobre. Durée 25 minutes environ selon les classes.

Le PPMS est adapté à la situation précise de l’école, il permet la mise en œuvre des mesures de sauvegarde des élèves 
et des personnels en attendant l'arrivée des secours ou le retour à une situation normale.
L’ école se prépare à affronter et gérer ces événements de la manière la mieux appropriée.
Durant l’année scolaire, l’école organise trois exercices, dont un qui porte sur un attentat-intrusion. Les exercices 
permettent de répéter les postures (confinement, évacuation) correspondant aux différents risques et sont adaptés à 
l’âge des enfants.

• Coopérative scolaire.
Le compte rendu financier a été validé. Il fait apparaître des charges de l'ordre de 8627,79 € (paiement photos, 

sorties scolaires, matériel pour la classe, cotisation OCCE). Les produits  ( vente des photos, subvention mairie, la 
coopérative donnée par les parents et le don de la fin d'année.)  représentent 17 906 €. Avec le report de l'année 
précédente, nous arrivons à un solde de 11 449,92 € au 31 août 2017. 
La coopérative de Breuil-Centre sera reversée entre Giencourt et Cannettecourt selon les modalités de répartition 
décidées par les équipes enseignantes. (soit 50/50, soit au prorata du nombre de classes ou du nombre d'élèves).

• Projets pour l'année.
Le projet d'école     : Un nouveau projet d'école doit être rédigé cette année. Nous n'avons pas encore de nouvelle 
à ce sujet.
Le projet d'école actuellement : 3 axes.
- Amélioration de l'attention, concentration dans le travail.
- Résoudre les situations de problème.
- Développer des compétences langagières.

• Ce qui a été déjà fait ou déjà acté : 
- La semaine du goût. Classe de Mme CIEPIELA : le Cm2 a été invité par le lycée professionnel.  La classe a 
été divisée en deux groupes, un en cuisine et un en salle. Les rôles ont été ensuite inversés. Puis, les élèves ont 
déjeuné ce qu'ils avaient préparé. Les élèves et l'enseignante ont apprécié.
- La piscine à partir  du 11 décembre au 30 mars  pour les GS/CP et les CM2, MS/GS et CE1/CE2  du 2 avril 
au 29 juin. Un agrément aura lieu le lundi 27 novembre à 17 h 30 (tous les jeudis matins) de 8h40 à 10h15.
- La semaine POESIE (OCCE 60) sera reconduite. Création de poésies et envoi à d'autres écoles de Picardie. 
Cela est efficacement géré par l'OCCE. Cela sera peut-être un fil rouge pour la kermesse.



- Spectacle de Noël. C’est un spectacle nommé Pinochio qui sera offert le 11 décembre à la salle du grand-air.
Il faudra penser aux gilets jaunes et à une voiture pour sécuriser le parcours.
- La kermesse, samedi 30 juin. Les feuilles pour la demande de lot sont prêtes.
- L'opération « Lire c’est partir », vente de livre à 80 centimes, vendu 1 €, grâce au concours des parents élus, 
reconduit en  (février/mars).
- Le carnaval. La date est fixée au vendredi 20 avril au matin. Faire un mot pour que les élèves puissent se 
changer facilement après le carnaval. Une crêpe et 1 boisson seront offertes par la coopérative. Il faudra 
préciser l'organisation pour la confection des crêpes. Cette confection se fera le jeudi. Les parents aideront 
pour la confection et la distribution des crêpes. Il y aura la possibilité de prévenir les personnes résidant sur le 
parcours du carnaval avec l'aide de la mairie, sans doute la semaine précédente.
- Intervention du lycée professionnel de Breuil le Vert en maternelle. La classe de  PS/MS sera accueillie le 
mardi 19 décembre pour présenter un spectacle de Noël. Au printemps, les élèves du lycée reviendront à l'école
pour une autre intervention. 
Il est également prévu des interventions en élémentaire mais rien encore calé. Ce seront des élèves de 
terminale qui viendront présenter les thèmes de santé et de sécurité, hygiène et alimentation.
- Au printemps, une marionnettiste viendra pour les classes de maternelle. Cela permet de lier deux projets, à 
savoir les marionnettes (PS/MS) et les animaux d'Afrique  (MS/GS).
- Les maternelles vont voir un spectacle avec le CAL. PS/MS le 02/02/18 « En t'attendant » à Fouilleuse. 
MS/GS : »Allez jouer dehors le 20/03/18, salle du Grand-Air.
- Le père Noël passera le vendredi 22 décembre et offrira des friandises.
Au niveau matériel :
- Achat de 6 PC en dual boot. (windows et primtux ): suite logicielle gratuite qui offre des logiciels de la petite 
section au CM2)
- Achat de deux VPI.
Les parents d’élèves :
- Remise en état de la bibliothèque : il faut penser à renouveler les livres, notamment avec « lire, c'est partir ».
- Remise en état des ordinateurs ( 9 en tout ).
 L'équipe enseignante remercie les parents, que ce soit pour la bibliothèque ou que ce soit pour les ordinateurs.

Ce qui est à l’étude :
- Les sorties scolaires/voyages.
Cette année, le budget coopérative nous permet deux sorties ou activités par classe et un voyage scolaire pour 
la classe de CE2/CM1. Le voyage scolaire est bien engagé. La classe partira avec une classe de Noisy le Roi 
du 4 au 8 juin, en Dordogne. Le thème principal est la préhistoire. Une sortie spéléologie est envisagée. L'école
passe par un organisme qui se nomme « Côté découvertes ». M. Pilon signale que c'est un organisme très 
sérieux. L'inspection départementale connaît également cet organisme. 

Les idées pour le reste des classes :
- Journée sciences à Liancourt. 
- Musée du Louvre à Lens.(1h30 de trajet).
- Centre minier de Leewarde.(1h40 de trajet)
- La cité des bateliers à Longueil sainte Marie.

• Questions des parents 

Avons-nous la mallette des parents ? 

Les eccoles de l'ecducation prioritaire ont expecrimentec la mallette ala r la rentrece 2012. La mallette doit aider les  

enseignants à expliquer aux parents comment se déroulent les apprentissages et comment ils peuvent aider leurs enfants 
à réussir selon certaines modalités. L'école ne dispose pas encore de cette mallette.

Séance levée à  20h04.

Secrétaire de séance Directeur
Mme GERY M. Chaudet
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